



Dr. Jan-Marco Luczak MdB

Stellv. Vorsitzender des Ausschusses für
Recht und Verbraucherschutz

Grußwort

Sehr geehrter Herr Dr. Sörensen, sehr geehrte Frau Bendzuck,
lieber Detlef Schmidt, liebe Gäste,

für die freundliche Einladung zum feierlichen Spatenstich Ihres „Generationenbades“ bedanke ich mich recht herzlich. Wie Ihnen garantiert nicht entgangen ist, wird der Deutsche Bundestag heute zu einer kurzfristig einberufenen Sondersitzung zum Thema Griechenland zusammenkommen.

Sie können sicher sein: Ich wäre lieber bei Ihnen und würde an dem feierlichen Spatenstich teilnehmen. Sie haben aber hoffentlich Verständnis dafür, dass meine Pflichten als Abgeordneter hier vorgehen und ich daher leider nicht bei Ihnen sein kann. Als direkt gewählter Bundestagesabgeordneter von Tempelhof-Schöneberg ist es mir allerdings ein Herzensanliegen, Ihnen Grüße zu senden und dem Projekt allen erdenklichen Erfolg für die Zukunft zu wünschen.

Ein Sprichwort sagt: „Wassertropfen für sich allein sind ein Nichts. In Gemeinsamkeit vereint, können sie jedoch zu dem wohl mächtigsten Element der Erde werden.“ Die Gemeinschaft steht auch im Mittelpunkt der Arbeit Ihres Vereins, indem Sie hilfsbedürftigen Menschen zur Seite stehen und ihnen eine gemeinsame Stimme geben. Zusammen ist es Ihnen gelungen, die Idee eines „Generationenbades“ voranzutreiben, um rheumakranken Menschen, die Heilkraft des Elements Wasser zugänglich zu machen. Mit Ihrem Engagement verbessern Sie deren Lebensqualität und machen damit auch unseren Bezirk Tempelhof-Schöneberg und die Stadt Berlin noch ein Stück lebenswerter.

Dafür danke ich Ihnen recht herzlich! Wo immer ich Sie in Ihrer Arbeit unterstützen kann, tue ich dies sehr gern. Ihnen allen wünsche ich eine schöne Feier zum Spatenstich,

Dr. Jan-Marco Luczak